

Mas buscad primeramente el reino de Dios

Versículos de Estudio

Mateo 6:25-34

Bosquejo

Jesús les enseñó a sus discípulos sobre las riquezas en este mundo, les dice que es malo servir al dinero en lugar de servir a Dios y empieza a hablar sobre el afán.

¿Qué es el afán?

El afán es el interés que uno tiene por algo en específico, por ejemplo, la comida, la ropa, el dinero.

Una persona afanada siempre está pensando en qué puede hacer para comer y no está tranquila aunque tenga un plato de comida, porque querrá tener más comida almacenada.

Jesús enseñó que no debemos preocuparnos por esto, sino que debemos ser como las aves del campo.

Las aves no siembran ni cosechan, pero Dios les da su alimento a tiempo.

Del mismo modo las flores del campo no fabrican ropa, pero se visten mucho mejor que Salomón con toda su riqueza.

Dios es quien cuida de ellos, les da alimento y les da vestido, Jesús nos compara con ellos y nos pregunta ¿No valen ustedes más que muchos pajaritos?

En estos tiempos que hay problemas, vamos a ver muchos adultos afanados en muchas cosas, como dinero, comida, salud.

Jesús nos enseña que hay algo más importante que debemos buscar, algo de lo que realmente tenemos que preocuparnos y estar pensando en esto todo el día, es buscar el reino de Dios y su justicia.

Jesús nos promete que si buscamos el reino de Dios y su justicia, todo lo que necesitamos viene a nosotros de manera automática, salud, dinero, comida, ropa, todo.

¿Y como buscar el reino de Dios y su justicia?

El único camino hacia el Padre, es Jesús, así que lo que tenemos que hacer es buscar conocer más de Jesús, más de su palabra.

Podemos comenzar leyendo nuestra biblia, también no olvidándonos de estudiar nuestras clases dominicales o podemos orar todos los días, antes de hacer cualquier actividad.

Debemos poner a Dios en nuestro primer lugar, que sea nuestra prioridad y de ese modo es que Jesús nos asegura que estaremos tranquilos y él se encargará de proveer lo que nos falte.

Hebreos 12:2 nos dice que estamos en una carrera y debemos tener nuestros ojos puestos en Jesús, mirarlo fijamente, así no nos vamos a distraer por lo que pase al rededor.

En una ocasión, en Mateo 14:22-33, los discípulos estaban en medio del mar en una barca y Jesús se les apareció caminando sobre el agua, Pedro decidió caminar con Jesús, pero cuando se afaná por el viento (los problemas) y dejó de ver a Jesús, empezó a hundirse.

Aún así, Jesús fue a ayudarlo para que no se hundiera por completo, así también debemos saber que Jesús siempre estará para ayudarnos, aunque nos equivoquemos, estará ahí para darnos una mano.

Esto también significa que si escuchamos alguna noticia que no está de acuerdo con lo que Dios ha dicho en su palabra, no lo escuchemos y decidamos hacer caso a lo que Dios nos ha dicho y confiar en él.

Poner en primer lugar a Dios en todo lo que hagamos, cuando vamos a comprar, a jugar, a dormir, a comer, nosotros y nuestros padres, para que no estén preocupados sino confiados pensando en Dios en lugar de los problemas y creyendo que él nos ayudará.

Temas

Confiar en Dios

Poner a Dios como prioridad

Mas buscad primeramente el reino de Dios

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.
- Mateo 6:33
- Yo confío en mi Dios
- Yo pongo en primer lugar a Dios
- Yo confío en la palabra de Dios
- No me preocupo de los problemas que vendrán
- Dios tiene una salida para mí
- ¿Qué ejemplo puso Jesús para demostrar que no debemos preocuparnos?
- ¿Qué debemos hacer para buscar el reino de Dios?
- ¿Qué promete Jesús que nos dará si buscamos el reino de Dios?
- ¿Cómo esperas que Dios te ayude en esta semana?



Mas buscad primeramente el reino de Dios

Preguntas

1 ¿Qué ejemplo puso Jesús para demostrar que no debemos preocuparnos?

.....
.....

2 ¿Qué debemos hacer para buscar el reino de Dios?

.....
.....

3 ¿Qué promete Jesús que nos dará si buscamos el reino de Dios?

.....
.....

4 ¿Cómo esperas que Dios te ayude en esta semana?

.....
.....

Historia

26 Mirad las aves del _____, que no _____, ni siegan, ni recogen en graneros; y vuestro _____ celestial las _____. ¿No valeis vosotros _____ mas que ellas?

31 No os afaneis, pues, diciendo: ¿Que _____, o que beberemos, o que _____? 32 Porque los gentiles buscan todas estas _____; pero vuestro Padre _____ sabe que teneis _____ de todas estas cosas. 33 Mas buscad _____ el reino de Dios y su _____, y todas estas cosas os seran _____. 34 Asi que, no os _____ por el dia de _____, porque el dia de mañana traera su afan.

None

None